



## Mesa de Diálogo / Arturo Ávila (Diputado – Morena) y Juan Zavala (Diputado – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- En esta mesa de diálogo, **Juan Zavala** expuso el tema de la reforma de las 40 horas, en la que critica la postura de Morena y la presidenta Sheinbaum acerca de que no se reduciría ciertamente la jornada laboral, además de criticar la Reforma Electoral, explicando que es una reforma innecesaria y que necesitaría varias modificaciones en el tema de nepotismo y la reducción de plurinominales. Por su parte, **Arturo Ávila** planteó que es una reforma más sólida, que sentaría las bases de un nuevo sistema democrático-electoral, con un ahorro considerable con la reducción de plurinominales y la reducción del financiamiento a partidos, abriendo también la oportunidad a nuevas caras en la política mexicana.



[https://drive.google.com/file/d/1cWsZ-wbFPLDEuc9UH\\_kS\\_liyqtkCmVCG/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1cWsZ-wbFPLDEuc9UH_kS_liyqtkCmVCG/view?usp=sharing)